



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DEL TRABAJO Y
PREVISIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Chihuahua, Chih., a 5 de diciembre del 2024

Logra Centro de Conciliación Laboral más de 44 mil convenios entre trabajadores y empleadores

- El Estado de Chihuahua se posicionó en segundo lugar nacional, en la consolidación de este tipo de acuerdos

El Centro de Conciliación Laboral del Estado de Chihuahua (CCL), logró en este año la formalización de 44 mil convenios entre trabajadores y empleadores, lo que generó una derrama de 2 mil 500 millones de pesos, informó la Secretaría del Trabajo y Previsión Social.

En el marco de la presentación del Segundo Informe de Resultados del organismo, su director Fortunato Barraza dijo que gracias a estos resultados, la entidad se ubicó en el segundo lugar nacional en la resolución de conflictos laborales, al alcanzar una tasa de 88.85 por ciento, por encima de la media que es del 77.8.

En promedio, en Chihuahua 9 de cada 10 conflictos laborales son resueltos de manera satisfactoria para ambas partes en el CCL.

Añadió que actualmente, el estado se encuentra entre las diez entidades con el menor tiempo de tardanza en la resolución de conflictos, los cuales son solucionados en un promedio de 21 días naturales.

“Hemos atendido a más de 150 mil personas y se han brindado más de 100 mil asesorías, lo que demuestra el esfuerzo diario de cada integrante del equipo”, comentó Barraza.

Para más información sobre los servicios y actividades del CCL, visitar la página web: ccl.chihuahua.gob.mx.